

Erfolgreiche Müllsammelaktion im Lindengarten am Sonntag

Voller Begeisterung trafen sich viele fleißige Helfer und Mitglieder vom **Kinder- und Jugendparlament** der Hansestadt Wismar sowie vom **BUND** Ortsgruppe Wismar am Sonntagvormittag den 18. Februar 2024 im Lindengarten zum Müllsammeln.

In kleinen Gruppen verteilten wir uns im gesamten Lindengarten und legten los den hinterlassenen Müll in mitgebrachten Mülltüten zu entsorgen.

Es ist sehr erstaunlich wie viel Müll und Unrat in der Natur landet.

Wir hatten unter anderem **1411** Kippen, **1763** Kronkorken und mitunter sehr sperrige Gegenstände gefunden wie ein Straßenschild, Schuhe, Messer, Feuerzeug, Einkaufswagen und noch vieles mehr!

Erstaunlich war außerdem, dass nicht nur am Land, sondern auch im Wasser wir weitere Gegenstände herausfischten, die achtlos von den Menschen weggeworfen wurden.

Dennoch hatten wir gemeinsam eine Menge Spaß und freuten uns, dass wir einen Beitrag für eine saubere Umwelt leisten konnten.

Wenn wir nur wüssten wie wir den Menschen klarmachen können, dass Kippen und Kronkorken usw. in den Mülleimer und nicht in die Natur gehören, denn zum Beispiel eine Kippe braucht zwischen 10 und 15 Jahre um vollständig zu verrotten.

Wir bedanken uns an alle Helfer, die sich bereit erklärt haben mitanzupacken!

